



Ministerium für Bildung und Kultur, Postfach 10 24 52, 66024 Saarbrücken

Abteilung D Berufliche Schulen,
frühkindliche Bildung,
Weiterbildung, Sport

An den
Vorsitzenden der LIGA Saar
Herrn Udo Blank
Ernst-Abbe-Straße 1
66115 Saarbrücken

Referat: Frühkindliche Bildung
und Betreuung
Referatsleiter: Dirk Schöffner
Tel.: +(49)681 501-7415
Fax: +(49)681 501-7511
E-Mail: d.schaeffner@bildung.saarland.de
Aktenzeichen: D 5
Datum: 6. April 2020

Finanzierung der KiTas und FGTS

Sehr geehrter Herr Blank,

herzlichen Dank für Ihr Schreiben vom 24. März 2020. Mein besonderer Dank gilt auch Ihrer Mitwirkung an der Telefonkonferenz vom 25. März 2020.

Gerne bestätige ich Ihnen auf Ihre ausdrückliche Nachfrage hin, dass Frau Ministerin Christine Streichert-Clivot in der Telefonkonferenz klargestellt hat, dass die Landesförderung der Kindertagesstätten auch während der Zeit der angeordneten Schließung unvermindert fortgesetzt wird.

Ein weiterer Gegenstand der Telefonkonferenz war die Zahlung der Elternbeiträge im Monat April 2020. Hierzu sind inzwischen entsprechende Informationsschreiben an die Träger versandt worden, denen ein Informationsschreiben der Ministerin an die Eltern beigelegt war, dazu eine Anlage mit zusätzlichen Unterstützungsmöglichkeiten und bereits ein Antragsformular, mit dem die KiTa-Träger die Erstattung der ausgefallenen Elternbeiträge beim Ministerium für Bildung und Kultur beantragen können.

Neben der Weiterzahlung der Beiträge durch die Kreise und den Regionalverband Saarbrücken im Rahmen der wirtschaftlichen Jugendhilfe nach § 90 SGB VIII gibt es mittlerweile auch die Zusage, dass die Mindereinnahmen auf Grund von Beitragsreduzierungen nach der Geschwisterregelung (§ 14 Abs. 2 Ausführungs-VO SKBBG) unverändert von den Jugendämtern erstattet werden.



Der Staatssekretär

Ihre Beschreibung der aktuellen Situation in Bezug auf die Notfallbetreuung entspricht unseren Erfahrungen. Nähere Informationen, insbesondere über die Genehmigungspraxis der Jugendämter, liegen mir nicht vor. Dort dürfte aber auch bekannt sein, dass viele der möglichen Notfallplätze nicht belegt waren und sind.

An dieser Stelle möchte ich mich bei Ihnen und den LIGA-Verbänden ausdrücklich für die konstruktive und vertrauensvolle Zusammenarbeit in diesen schwierigen Zeiten herzlich bedanken.

*und meiner Hoffnung Ausdruck
verleihen, bei weiteren Themen gut zusammenzuarbeiten.*

Mit freundlichen Grüßen



Jan Benedyczuk